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PROYECTO DE DECLARACION 

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE 

BUENOS AIRES 

DECLARA 

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo a través del 
Organismo Competente, proceda a la creación de la Sub-Comisaría 5°, en la 

tA 	Localidad de Wilde Este, en el Partido de Avellaneda. 
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FUNDAMENTOS 

La violencia y el delito de todo tipo están instalados en toda 
la sociedad de la Provincia de Buenos Aires y creemos sumamente prioritario crear un 

espacio institucional que pueda dar respuesta a una problemática difícil de abordar. 

A medida que va pasando el tiempo, la demanda comenzó a 
desbordar la capacidad de las instituciones policiales. 

La inseguridad de la población no solo afecta la tranquilidad y 
seguridad de cada ciudadano que sería un factor más que suficiente para combatir 

este fenómeno, además la inseguridad y el delito en general atenta contra los 
111 intereses de las Naciones, afecta tanto la inversión local como extranjera, nadie 
ri quiere invertir en ciudades violentas, es perentorio ordenar y potenciar estas 

instituciones de seguridad pública. 

Por ello, proponemos la creación de la Sub-Comisaría 5°, en 
la Localidad de Wilde Este, en el Partido de Avellaneda, para combatir una 
problemática que avanza dañando las bases de la sociedad y para que dicha creación 
tengan un radio de acción mas chico y estén más cerca de la gente para batallar 
contra la inseguridad. 

Se necesita un nuevo espacio institucional que esté 
capacitado para lograr que la víctima se sienta protegida, que se le pueda brindar 
asistencial policial, asesoramiento jurídico y atención psicológica. 

La creación de la unidad policial de referencia tiene que 
formar parte de un nuevo paradigma de seguridad ciudadana y en este sentido, los 

objetivos apuntan también a la formación de personal idóneo para cumplimentar las 
tareas específicas en la materia. 

Por lo expuesto, solicito a los señores Legisladores, la 
aprobación de la presente iniciativa. 
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